
Protokoll der Mitgliederversammlung  
„Förderverein Freunde der Raitelsbergschule“ 

 
 
Datum                                    09. November 2023 (Beginn 18 Uhr, Ende 20:20 Uhr) 
Ort                                          Mensa der Raitelsbergschule 
Protokoll                                Yvonne Milke - Zimmermann                                                                  

  

 
  

Frau Yoleri-Elgümüs begrüßte als Versammlungsleitung und Vereinsvorsitzende die Anwesenden herzlich. 

 

Es kamen in der Raitelsbergschule Stuttgart die Vereinsvorsitzende Asuman Yoleri-Elgümüs, die Schatzmeisterin 

Yvonne Milke-Zimmermann und weitere 7 Mitglieder zur jährlichen ordentlichen Mitgliederversammlung 

zusammen. 

 

 
 

a) Protokollführung für den Termin 09.11.2023 übernimmt Frau Milke-Zimmermann. 

  

 
 

Die Versammlungsleitung stellt fest, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen und beschlussfähig ist 

und stellt die Tagesordnung gemäß Einladung vor. 

 

 Neue Mitglieder/neue Sponsoren 

 Laufende Projekte 

 Kassenbericht 

 Wahl des Vorstandes/Schatzmeister 

 Tag der offenen Tür  

 Neue Projekte 

 Sonstiges 

 

 
  

Frau Yoleri-Elgümüs teilte mit, dass stetig neue Mitglieder hinzukommen. Wir haben bereits 8 Neue Mitglieder 

zum TdoT werben können. Ebenso haben wir neue Sponsoren hinzugewinnen können. 

  

 
Das Projekt Traumland ist gestartet. Es wird finanziert durch die Spender: Cents for help e.V. der SWSG und dem 

Förderverein der Raitelsbergschule. Frau Sougioultzoglou ist federführend für die Raitelsbergschule tätig und 

übernimmt die Einkäufe. Ebenso ist das Projekt CIS gestartet. In diesem Fall übernimmt der Förderverein für 

das erste Schulhalbjahr 2023/2024 die Kosten. Sollte das Projekt bei den Schülern gut angenommen werden, 

kann ein weiteres Schulhalbjahr übernommen werden. 

 

 
 

Die Kassenprüfung stellte für die Jahre 2022/2023 eine einwandfreie Beleg- und Kassenführung fest. Die 

Anträge auf Entlastung des Vorstandes/Schatzmeisters wurden gestellt. Die Anträge wurden einstimmig 

angenommen. 

 

 

1  - Begrüßung  

2  - Protokoll 

3  - Tagesordnung  

4  - Neue Mitglieder/neue Sponsoren 

5  - Laufende Projekte 

6  - Kassenbericht 



  
Für die Wahl des Vorstandes wurde Frau Yoleri-Elgümüs vorgeschlagen. Frau Milke-Zimmermann wurde für die 

Wahl des Schatzmeisters vorgeschlagen. Die Wahl erfolgte per Handzeichen. Frau Yoleri-Elgümüs und Frau 

Milke-Zimmermann wurden einstimmig gewählt. 

 

1.    Vorstand:   Frau Yoleri-Elgümüs 

2.    Schatzmeister:  Frau Milke-Zimmermann 

 

Frau Yoleri-Elgümüs und Frau Milke-Zimmermann nahmen die Wahl an. 

 

 
 

Frau Yoleri-Elgümüs teilte den Mitgliedern mit, dass sie eine Mail erhalten hat, mit der Kritik an dem Besteck 

und dem Bon-System an dem TdoT.  

Frau Yoleri-Elgümüs erklärt, dass die Kritik berechtigt ist, aber wir das Plastikbesteck als Spende vor der 

deutschen Verordnung (Verbot-Plastikeinwegbesteck) am 03.07.2021 erhalten haben. Der Verbrauch bis zum 

Verbot war durch Corona nicht möglich, sodass wir noch Altbestand hätten. Des Weiteren erklärt Frau Yoleri-

Elgümüs, dass nach diesem Datum Restbestände herausgegeben werden dürfen. Es sei nicht sehr nachhaltig 

dieses Plastikbesteck zu entsorgen. Vorschlag, wir verbrauchen die Restbestände mit dem Vermerk bei den 

nächsten Veranstaltungen, dass es sich bei dem Besteck um Restbestände handelt und diese aufgebraucht 

werden. Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen.  

Außerdem wurde bezüglich dem Bon-System der Vorschlag gebracht, die bisherigen Bons von 5,00 € für die 

Erwachsenen und 2,00 € für die Kinder umzustellen, auf 5,00 € und 2,00 € für alle, mit dem Vermerk: „Bei nicht 

Verbrauch wird der Rest an den Verein gespendet.“ 

 

Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen. 

 

 

 

Es wurden verschiedene Projekte für das laufende Schuljahr 2023/2024 vorgeschlagen.  

Es werden neue Büchersets für die Schulbücherei benötigt, hierzu soll sich Frau Cakan mit dem Förderverein in 

Verbindung setzen.  

Des Weiteren werden für den Musikunterricht neue Glockenspiele benötigt Frau Krämer-Martin kümmert sich 

um die Bestellung, der Förderverein finanziert diese Anschaffung.  

Bei weiteren notwendigen Anschaffungen wendet sich die Schulleitung an den Förderverein. 

 

 

 

1. Paypal: ab dem Schuljahr 2023/2024 können Spenden auch über Paypal getätigt werden. 

 

2. Betterplace: Die engagieren sich ähnlich wie Cents for help, es wurde vorgeschlagen, sich hier auch 

Informationen für Spenden einzuholen 

 

3. Kobra Projekt: Im SH 2023/2024 können wir laut Aussage von Frau Krämer-Martin nicht teilnehmen, 

Vorschlag: Projekt, „Starke Töchter“ im Haus der Familie. Frau Krämer-Martin schaut sich dies einmal 

an und fragt gegebenenfalls an www.gewalt-verhindern.de www.muetter-toechter-

selbstbehauptung.de 

 

7  - Wahl des Vorstandes/Schatzmeister 

8 -  Tag der offenen Tür 

9 -  Neue Projekte 

Sonstiges 10 -  


